

# Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 1053/2013

**Abteilung:** Büro OB

**Bearbeiter/in:** Silvia Gonsior

**Haushaltswirksamkeit:**

nein

ja, bei

Produkt:

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Stadtrat	02.05.2013	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

**Betreff: Platz der Stadt Kursk - Benennung des Platzes an der Rheinpromenade / Speyerbachmündung**

## **Beschlussempfehlung:**

Die Verwaltung empfiehlt dem Stadtrat, den Platz am Rheinufer südwestlich der Skulptur „Welle“ (siehe beigefügter Lageplan) mit der Bezeichnung „Platz der Stadt Kursk“ zu benennen.

## **Begründung:**

Im Rahmen der Städtepartnerschaften gibt es mittlerweile Plätze der Städte Chartres, Ravenna, Spalding und Gniezno. Nachdem von Kursk bereits mehrfach der Wunsch geäußert wurde, in Speyer möge es als Zeichen der städtepartnerschaftlichen Verbundenheit auch eine Straßen- oder Platzbenennung für Kursk geben, wurde geprüft, welche Flächen hierfür in Frage kommen könnten. Mit der südwestlich der Welle am Rheinufer gelegenen Fläche (Flurstücksnummer 4364/2) bietet sich hier eine gute Möglichkeit an, diese Widmung vorzunehmen. Eine Einweihung des Platzes könnte anlässlich des Besuchs einer Kursker Delegation Anfang September vorgenommen werden.

Auf Antrag der SWG-Stadtratsfraktion wurde die Stadt Kursk mit Ratsbeschluss vom 10.02.2011 (Vorlage 0453/2011) in die Prioritätenliste des Kulturausschusses für Straßenbenennungen aufgenommen.

## **Anlagen:**

Lageplan